

## **Exitosa participación de Honduras en el XXV Congreso Científico Internacional de la FELSOCM**

**Valparaíso y Viña del Mar, Chile entre el 19 y 23 de Octubre del 2010**

Una delegación de estudiantes de la Facultad de Ciencias Médicas de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH), destacaron obteniendo el segundo lugar en Casos Clínicos de 211 trabajos presentados en el congreso en esta categoría, enviados desde toda América latina.

El estudiante del 5<sup>to</sup> año de la carrera de medicina de la FCM – UNAH, Hebel Oziel Urquia Osorio, originario del Municipio de San Pedro de Tutule, Departamento de La Paz, hizo una excelente exposición del tema ***SITUS INVERSUS TOTALIS Y CARDIOPATÍA CONGÉNITA: DIAGNÓSTICO CASUAL EN UN LACTANTE CON NEUMONÍA.***

La delegación que participo en este evento científico son Lysien Ivania Zambrano, Oscar Alberto Castejón Cruz, Mario Antonio Ruch Ordoñez, Hebel Oziel Urquia Osorio, son destacados alumnos dedicados a la investigación y que publican sus resultados en la revista científica de esta unidad académica.



El estudiante de quinto año, Heber Oziel Urquia Osorio, expuso el tema que le valió el segundo lugar en el congreso que reunió representantes estudiantiles de las facultades de medicina de América Latina.



La delegación hondureña llevó al conclave científico, una muestra de nuestro folclore.